

Kapolda NTB Jadi Inspektur Upacara Penurunan Bendera Peringati Hari Kemerdekaan RI ke 79 di NTB

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Aug 18, 2024 - 20:22



Kapolda NTB (Kanan) dan Pj. Gubernur NTB (kiri) saat memasuki lapangan upacara penurunan bendera di Lapangan Bumi Gora Kantor Gubernur NTB, Sabtu (17/08/2024)

Mataram NTB - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Nusa Tenggara Barat Irjen Pol. R. Umar Faruq SH.,M.Hum., bertindak sebagai inspektur pada upacara penurunan bendera peringatan hari Kemerdekaan RI ke 79 yang berlangsung di Lapangan Bumi Gora Kantor Gubernur Nusa Tenggara Barat (NTB, Sabtu

(17/08/2024).

Upacara penurunan bendera pada puncak peringatan hari Kemerdekaan RI ke 79 dihadiri Pj. Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Danrem 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Seluruh Kepala OPD provinsi NTB serta Kepala Lembaga / Instansi di NTB, Tokoh pejuang, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat, Tokoh pemuda serta regu perwakilan dari berbagai instansi / Sekolah di NTB.

Usai Upacara penurunan bendera, Kapolda NTB kepada awak media mengucapkan rasa syukur dan terimakasih kepada seluruh yang terlibat dalam proses pelaksanaan upacara termasuk kepada seluruh yang bertugas baik pada upacara pengeboran maupun penurunan bendera terkhusus kepada adek-adek anggota Paskibraka Provinsi NTB yang telah menjalankan tugasnya dengan sangat baik.



“Terimakasih atas semangat para Adek-adek Paskibraka semoga apa yang telah diperbuat ini akan menjadi motivasi kepada adek-adek generasi berikutnya, “ucapnya.

Dan kepada masyarakat NTB Lanjutnya, orang nomor satu di Kepolisian Daerah NTB ini berharap agar persatuan dan kesatuan yang teramat selama jnj dapat dipertahankan sebagai modal utama untuk mengisi Kemerdekaan RI khususnys bagi Daerah NTB lewat segala bentuk pembangunan demi kesejahteraan masyarakat NTB.

“Mari kita isi Kemerdekaan kita ini dengan melakukan hal-hal positif yang dapat membangun citra positif daerah NTB serta memajukan NTB kearah yang jauh lebih baik lagi. InsyaAllah dengan Kesatuan dan Persatuan masyarakat yang terbangun saat ini akan mempercepat pembangunan daerah NTB, “tutupnya.

(Adb)